

GIPUZKOA

Berriz Empresa busca facilitar la transmisión del negocio

FCO JAVIER AGUADO GOÑI URRETXU

20 noviembre 2015
08:11

Ayer tuvo lugar en Aizpuru enea Kultur Etxea de Urretxu una cita con el comercio local para presentar el programa Berriz Empresa, un servicio novedoso de transmisión empresarial.

Por parte de la Cámara de Comercio de Gipuzkoa asistió Koro Otegi, quien se reunió con los comerciantes que acudieron a la cita

Otegi explicó que el programa Berriz Empresa está promovido por el Gobierno Vasco y desarrollado por las Cámaras Vascas-Eusko Ganberak y nace con el objetivo de facilitar la continuidad empresarial en los sectores de comercio, hostelería y alojamiento de Euskadi.

«Berriz empresa -afirmó- pone a disposición de potenciales vendedores y emprendedores un servicio integral de apoyo y asesoramiento en el proceso de transmisión que quieren llevar a cabo, ofreciendo un trato personalizado y flexible en base a las necesidades concretas de los beneficiarios del mismo».

El caso práctico se centra en aquellas personas que por el motivo que sea, desean dejar su trabajo, muchas veces con un gran arraigo y tradición en su calle y/o barrio. Un proceso que suele ser penoso y que gustaría verlo continuar en manos de gente nueva, emprendedora, que continúe esa actividad.

En esa línea Otegi explicó que «si deseas transmitir tu negocio, Berriz Empresa te ayuda a organizar el traspaso. Aspectos como la asesoría sobre qué vía debes seguir para alcanzar tu objetivo; búsqueda activa de compradores potenciales; apoyo en la elaboración de un plan de comunicación y el dossier de venta del negocio; ayudándole en la valoración económica del negocio; acompañándole durante todo el proceso de cierre de la transmisión...».

Igualmente va dirigida la iniciativa a quienes desean adquirir un negocio. En ese sentido se explicó que el interesado en comprar encontrará en Berriz Empresa una importante ayuda para que pueda adquirir su propio negocio.

Entre otras cosas buscando activamente negocios en función de su perfil profesional; colaborando en el análisis y viabilidad del negocio seleccionado; apoyándose en la elaboración del plan de empresa; acompañándole durante todo el proceso de cierre de la transmisión y en la puesta en marcha de la nueva empresa. El servicio es gratuito.

Este es un servicio que ha arrancado con mucha discreción y que está llamado a crecer fuertemente en los próximos meses.

Ya se han cristalizado tres transmisiones y están en proceso 31 en el territorio de Gipuzkoa.

Mantener el comercio familiar, tradicional, con identidad de aquí, sin que se produzca su desaparición a la primera vista... un reto que busca evitar el impacto en nuestras zonas comerciales.



Información Momento de la charla explicativa de ayer. / AGUADO

DONOSTIA



Excelente menú en el nuevo ZUMELTZEGI (antes Egosari) de la ...
ZUMELTZEGI

29,90€ Llévatelo